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A C T A         Nº   36                                   EJERCICIO 2019-2020 

 

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los veintisiete días del mes de mayo del año dos mil vein-

te, siendo la hora dieciocho y cuarenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización 

del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Agrim. Mar-

cos Tiscordio, Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernán-

dez Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Sr. Heber Scirgalea, Cnel. ® Ney 

Irigoyen, Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Sra. Patricia Juambeltz, Sra. Libertad Dearmas, Sr. Elio Barre-

to y Sr. Julio García Bedat 

No asiste, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Lides Bevegni 

Conectado en la aplicación el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba, por unanimidad, el acta 35 del 20.5.2020. 

El Sr. García dice que, en la resolución de medidas económicas, se incorporaron normas que ya estaban regla-

mentadas, por lo que es injustificada su incorporación. 

El Prof. Cheppi dice que, si bien se aclaró en la discusión del punto eso mismo, se incorporó a lo resuelto para 

que funcione como una reafirmación en la aplicación.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
075 – Clubes de Río Branco envían, de acuerdo a lo solicitado, normas estatutarias y autoridades de Clubes. Dan 

cuenta que el ex Presidente no concurrió a reunión. El Sr. Román informa que habló con dirigentes de la Liga de 

Vergara quienes manifestaron su preocupación por lo que repercute en el funcionamiento del Sector Interior de 

Cerro Largo. 

El Sr. Gabito propone que pase a Comisión de Reglamentos. 

El Cnel. Irigoyen comparte la propuesta pero pide que envíen los Estatutos completos antes de que se pueda 

tratar en Comisión de Reglamentos. 

Así se aprueba. 

 

FOTOS COPAS SELECCIONES (ABSOLUTA Y SUB 17) 
El Cr. Segura da cuenta de que se envió el informe a los Consejeros por algunos casos que no han respondido al 

requerimiento administrativo. Plantea que, además de la negligencia en la respuesta, se ha recibido, a la funcio-

naria que está haciendo gestiones, respuestas que son irrespetuosas. Dice que se gasta mucho tiempo en el tra-

bajo de los funcionarios que parece injustificado. 

La Sra. Dearmas dice que la dirigencia de Paso de los Toros aduce que, por cambio de autoridades y funcionario, 

no tenían conocimiento. 

El Sr. Scirgalea dice que hay que  

El Prof. Cheppi pide que los dirigentes de los lugares que tienen problemas se ocupen del caso. 

El Agrim. Tiscordio dice que, aunque no hayan estado en la reunión que se comunicó la obligación de presentar 

fotos, igual está estampado en el Reglamento de los torneos. No es aceptable que digan que es por desconoci-

miento. 

 

PROTOCOLO DE REINICIO 
El Prof. Cheppi informa que hubo una reunión convocada por AUF. Se reiteró que OFI no puede adoptar el pro-

yecto de protocolo presentado por AUF, por razones económicas y de instalaciones. 

Se formó Comisión con dos médicos que trabajaron en el protocolo de AUF (Dres. Melo y Barboza) y varios mé-

dicos del interior. 
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Se quedó que el Dr. Fernando Sosa sea el coordinador del grupo. Se va a trabajar en la confección de un proto-

colo para el fútbol amateur. OFI estará representada por Presidente y Secretario. El rol de los dirigentes es 

de aplicar el sentido común en función a la infraestructura que se posee. 

El Sr. Scarpa dice que el Presidente del Fútbol Amateur debería estar. 

El Dr. Sosa explica cuál será la dinámica del trabajo. Se tomará como base el protocolo de la Liga Universitaria 

que realizó el Dr. Voituret.  

Dice que le preocupó nota de prensa realizada a un médico de Mercedes que participó en la reunión, por las 

inexactitudes expresadas. 

El Prof. Cheppi aclara que el Dr. Olivera hace apreciaciones que pueden ser explicables pero que no se despren-

den de la reunión que se mantuvo. 

El Prof. Cheppi dice que continuarán las reuniones y que se invitará al Sr. Diano y al Dr. Camargo, representan-

tes de OFI en Fútbol Amateur. 

 

CANASTAS 
El Prof. Cheppi da cuenta que, a la fecha, falta retirar 150 canastas. 

Dice que falta determinar qué hacer con las que vienen de AUF. 

Se resuelve, por mayoría, distribuir de la siguiente manera: 100 para árbitros (40 AIAF, 40 Corporación y 20 

Independientes) y 150 para los centros U2030 (30 por Centro, no se incluye a Mercedes que ya obtuvo canas-

tas). 

El Dr. Sosa reitera que las 2120 canastas del MIDES están a resolución de dicho organismo, quienes se encar-

garán de su distribución. 

El Prof. Cheppi aclara que circula un audio de una Dra. Echeverría sobre canastas. Dice que no hay gestiones de 

OFI sobre las mismas. No es intención aceptarlas. 

 

COPA CLUBES 
El Prof. Cheppi dice que se incluyó el tema en el Orden del Día, en acuerdo a lo resuelto hace 15 días. Dice que 

hay un interés manifiesto sobre el tema (prensa y algunos Clubes que están dispuestos a jugar). 

Da su postura personal de que no hay condiciones para poder jugar la Copa, en sus 2 Divisionales, en lo que que-

da del año. Dice que hay que considerar que también llevará tiempo la confección de un protocolo de inicio (con 

el consabido trámite burocrático ante SENADE y MSP).  

Opina que no se debe dar expectativas. Propone resolver que no se jugará. 

El Sr. Gabito dice que acompaña la intención de terminar con la incertidumbre. Opina que no hay tiempo sufi-

ciente para jugar y contemplar la actividad local de las Ligas. 

El Sr. Román dice que acompaña y que le preocupa cómo se jugara el próximo año. 

El Sr. Gabito dice que hay que tener en cuenta que, reiniciada la Copa de Selecciones, se puede suspender por 

algún rebrote de contagio. 

El Sr. Píriz dice que las Copas de Clubes son de los torneos de mayor jerarquía de la OFI y que no es convenien-

te apretarse en el calendario. Propone no jugar. Y buscar alternativas para el próximo año, contemplando los que 

estaban clasificados para éste. 

El Cnel. Irigoyen aclara que se había propuesto retomar hoy el tema y resolverlo en la próxima sesión. Pide al 

Presidente que comente el contacto que tuvo con el Presidente de la Confederación del Sur. 

El Prof. Cheppi dice que le pidió la opinión sobre el tema. Le pasó un audio manejando su postura personal. No 

sabía que la iba a pasar por los Sectores y que la tomarían como posición de OFI. 

El Agrim. Tiscordio coincide con el Cnel. Irigoyen en cuanto a que se iba a resolver el 3 de junio. 

En su opinión, dice que no hay posibilidades de jugar este año. Cree que igual se debería escuchar a la Comisión 

de Calendario.  

Luego habría que definir como jugar, sea ahora o el próximo año. 

El Sr. Ortiz dice que está en la misma dirección de lo expresado. Cree que se debe ser claro.  

Dice que hay que terminar la Copa de Selecciones.  

Con respecto a la Copa de Clubes del año que viene se debería dar lugar a los que estaban clasificados este año. 

Máxime cuando algunas Ligas no jugarán su actividad local. 



                                       O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº  36 – 27.05.2020 

 

3

 

Se resuelve que no se jugará. Y que el próximo miércoles se espera un informe de la Comisión de Calendario con 

respecto al año venidero. 

 

INFORME DE COMISIONES 
ENTRENADORES 

El Sr. Gabito informa que se prevé una conferencia de 5 técnicos del interior para el próximo 12 de junio. Se 

pide para que el Sr. Mario Bardanca sea el coordinador. 

Así se aprueba. 

FINANZAS 

El Sr. Román da cuenta que en la reunión, vía Zoom, se trataron 5 puntos: 

1) Deudas Intendencias 

2) Pases internacionales y derechos formativos. Necesidad de tener un usuario TMS 

3) Deudas Ligas. Dice que al 20 de junio si no pagan se cobrará intereses, se suspenderá cuenta corriente 

y usuario COMET. 

4) Gastos por emisión de cheques 

5) Comparativo de saldos 

U2030 

El Prof. Cheppi refiere a informe presentado por el Sr. Luis Matosas, que fuera entregado a SENADE. Dicha 

Secretaría tomó el proyecto como de prioridad. 

La idea es que los 6 Centros abiertos funcionen debidamente para después pensar en abrir otros.  

Se seguirán reuniendo para trabajar sobre el tema. 

El Sr. Ortíz complementa el informe. Dice que la próxima semana, en OFI en forma presencial, se volverán a 

reunir. Que se crearía un grupo de trabajo para la búsqueda de la financiación. 

El Prof. Cheppi dice que la idea es que se firmen los compromisos con la responsabilidad de las partes bien cla-

ras, para evitar que después quede sujeto a la voluntad. 

FIDEICOMISO 

Se lee informe de la Comisión: 

“Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de abril y mayo y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de 

Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos. 

 

1- Nueva Mehlem Fútbol Club, de la localidad de Nuevo Berlín en el Departamento de Rio Negro. Construcción 

de Cerramiento Perimetral del campo de juego con Alambrado Olímpico.  La obra se encuentra con un avance 

cercano al 40%, se sugiere realizar un 2do adelanto del 30%, por un monto total de $ 120.000. 

 

2- Club Oriental de Fútbol, de la ciudad de Paso de los Toros, en el Departamento de Tacuarembó. Obra de 

construcción de cancha multipropósito cerrada. La obra se encuentra finalizada según los presupuestos 

recibidos (resta colocación de arcos, tarea que realizará el propio club). Se sugiere aprobar el pago del saldo 

restante por un total de $200.000. 

 

3- Asociación de Fútbol de Tacuarembó, de la ciudad de Tacuarembó en el departamento de Tacuarembó. 2da 

etapa de la obra de remodelación de vestuarios del estadio Dardo López, vestuarios 3 y 4 y vestuario árbitros 

(femenino), baños públicos, boletería, galería techada de acceso y depósito y abastecimiento de agua. En la 

etapa 1 se habían realizado los vestuarios 1 y 2 y vestuarios de árbitros (generales). Las obras se encuentran 

finalizadas. Se sugiere aprobar el pago total de las mismas $ 400.00 

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra.” 

Se aprueba el informe 

Se aprueba asimismo la presentación para reintegro gastos (Inspecciones de obras, Gastos Notariales y trabajo 

administrativo del 1 de julio 2019 al 31 de mayo 2020) por la suma de $ 545.886. 
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VARIOS 
CONGRESO 

El Dr. Sosa informa que realizó gestiones y que están disponibles las instalaciones de AUF para la realización 

del Congreso. 

Se harán visitas para ver que las instalaciones estén adecuadas para la normativa sanitaria. 

 

Siendo la hora 22:00 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 3 de junio de 2020 hora 18:30. (A través de ZOOM). 

 


